

A LITTLE SCHOOL WITH BIG DREAMS

“小さな学校 大きな人間づくり”

# このうら



ビッグスマイル  
神浦・ザ・13

No.34

平成26年9月17日(水)

文責：校長 園田俊郎

学校教育目標：心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成



## 先輩として!

## ふたば園児のみなさんと合同練習!



本校の運動会は、ふたば保育所、地域との合同運動会です。先週、子ども達は、ふたば保育所にお邪魔し、園児の皆さんに応援を教えてきました。

今回は、園児の皆さんが、神浦小学校に来て、子ども達と共に練習を行ないました。いつもの園庭とは違って、広い運動場。場所の確認、動きの確認などをしながら応援合戦やリレーの練習です。

小学生の子ども達、赤、白どちらの集団も、全員がそれぞれ先輩として、お兄さん、お姉さんとして一生懸命に声をかけ、反応を確かめながら練習を続けます。児童「〇〇をしてください」・園児「なんでえ〜?」と、『何で、何で攻撃』もあったようですが、各色、リーダーを中心に優しく教えてあげることができていました。

昔に比べると、こうして年上の子が、年下の子に何かを教えるという姿、機会はとてまよ少なくなっています。神浦小学校の子ども達は全員がふたば保育所の卒園生です。ですから、全員が今回のように、自分の先輩達から教えてもらった経験を持っています。自分が教える立場になって初めてその苦労や大変さを実感していることでしょう。また、上手く教えることが出来て、後輩の役に立てたという喜びも感じていることでしょう。実際の体験、経験は成長のための栄養満点の糧であり、心の宝物です。先輩から後輩へと受け継ぐ校風、伝統。いつまでも無くしたくないものですね。

